



平岡公園小だより

第 540 号

令和 7 年 (2025 年)
6 月 30 日発行

TEL : 011-885-9414 FAX : 011-885-9042

学校ホームページ <https://www.hiraokakoen-e.sapporo-c.ed.jp/>

学校メールアドレス hiraokakoen-e@sapporo-c.ed.jp

(メールは、転送電話切り替え時の緊急用にお使いください)

学校 HP はこちら



「つながる」から「よりそう」へ

校長 山下 尊子

本校の教育課程は、2期4節で編成されています。前期1節は、4・5・6月で「つながる」ことを目指して、学年・学級づくりを行ってきました。5月の春の遠足では、どの学年でも学級のつながりを大切にしながら、遊びを通してみんなでたっぴりとふれ合うことができていました。6月に行った5年生の宿泊学習では、学年の協力を達成しようと、一人一人の花が満開になる姿を目指して頑張っていました。先日行った「ふれあいはじめましての会」では、初めて出会うグループの人たちとふれあいを深めるゲームを通して、一年間のスタート切りました。

ふれあい活動は、開校以来子どもの心を育む場として、実態に合わせて形を変えながら大事にされてきた活動の一つです。だからこそ、こうした活動が苦手を感じる子にも、気持ちを考えながら思いを寄せていくことが重要です。知らない人と慣れるのに時間がかかる子もいますし、その日は他に気になることがあって気持ちが向かないだけの子どももいます。これから一年間かけて、少しでも心を開ける場面があったらいいなあと願いながら温かく見守っていきたいと思います。「ふれあいはじめましての会」の後、ありがとうの気持ちをぜひ伝えたいと思った子どもたちは、玄関に置かれた「ありがとうポスト」にも、素敵な感想(お手紙)を入れていましたので、一部を紹介します。

「遊び方が分からない時に教えてくれてありがとう。」

「ふれあいで楽しい遊びをありがとうございます。これからも楽しく、ふれあいをたくさんしましょう。」

「いろいろなゲームを用意してくれて、分かりやすくせつめいしてくれてありがとう。」

「声が堂々としていて、やさしくて、笑顔で話してくれて話が聞きやすかったし、うれしいなと思いました。」

「〇グループを仕切ってくれたりやさしくしてくれたりしてありがとう。これからもよろしくお願いします。」

「折り紙をしているときに、やさしく声をかけて、手伝ってくれてうれしかった。」

「みんなを盛り上げてくれたからうれしくて、ありがとうを言いたいです。」

前期第2節は7・8・9月です。2節のテーマは「よりそう」です。7月にはさっそく6年生の修学旅行もあり、2節の最後には、運動会があります。これから始まるブロック交流の様々な取組の集大成が見られることでしょう。相手意識をもちながら、誰にどう寄り添っていくかを、子どもたち自身にたくさん考えてほしいところです。やってみて失敗することも当然あるでしょう。でも失敗したことより挑戦したことを大いに称えたいところです。2節も、様々な挑戦をしながら成長する子どもたちを、私たちは全職員で、精一杯寄り添っていきたくて、決意を新たにしています。

7月の行事予定

日	曜	
1	火	全校朝会
2	水	サクラタイムオリパラ事業(4年)
3	木	修学旅行1日目(6年)
4	金	修学旅行2日目(6年)
5	土	
6	日	
7	月	児童委員会⑧ 図書返本週間 小中子どもの意見を聞く会③
8	火	夏の参観授業(1・4・5年) 全学年5時間授業
9	水	お店見学 コープ(3年)
10	木	夏の参観授業(2・3年) 全学年5時間授業 PTA 役員会②
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	クラブ④ ふれあい中休み(3・5年) 夏休み図書貸出開始
15	火	ふれあい中休み(1・6年) 5時間授業(3・4年) 学校徴収金引落日(4・5年)
16	水	
17	木	ふれあい中休み(2・4年) PTA 運営委員会②
18	金	
19	土	
20	日	参議院選挙(体育館)
21	月	海の日
22	火	5時間授業(3・4年)
23	水	きらめき小中交流会1回目3・4時間目(平岡緑中学校にて)
24	木	
25	金	1学期終業式(5時間授業)
26	土	夏休み開始(8月24日まで) ラジオ体操開始 6:10~6:50 グラウンドにて(8月4日まで)
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	

年間行事の追加と変更について

抽選の結果が届き、行事の日程が決定したのでお知らせします。

9月 3日(水)こころの劇場(6年生)

9月 4日(木)ニッセイ名作劇場(4年生)

11月11日(火)キタラファーストコンサート(6年生)

上記の日程が決まった結果、変更になった行事があります。

9月3日(水)現地学習 青少年科学館(4年生)

→10月10日(金)に変更させていただきます。

4年生の現地学習日程が連続してしまったためです。

札教研春の研究集会について

6月10日(火)に行われた春の札教研では、平岡緑中学校、三里塚小学校の職員と一緒に研究・研修を行いました。三里塚小学校の子どもたちの様子を参観したり、総合的な学習の時間を切り口にして9年間での子どもたちの育ちについて話し合ったりと充実した時間を過ごすことができました。これからも地域の子どもたちを育てるパートナーとして連携を深め、地域の教育に還元していけるよう協力して参ります。引き続き、札教研事業に対する御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

夏の学習参観について

7月も引き続き、各学年の参観を行います。たくさんの御参観お待ちしております。

日程:7月8日(火)…1・4・5年 7月10日(木)…2・3年

時程:5時間目 13:30~14:15

※懇談は行いませんので御承知おきください。また、参観終了後にはPTAの窓ふきが行われます。御都合の付く方は、御協力をお願いいたします。

熱中症対策について

先月号でもお伝えした通り、熱中症対策を引き続き行って参ります。その上で2点注意していただきたいことがありますので御確認下さい。

<帽子の着用>

登下校の日差しがだんだんと強まっています。帽子を着用することで、頭部の温度上昇を5℃程抑えることができるそうです。御家庭でも帽子の着用についてお話頂けたらと思います。

<水筒の斜め掛け>

水筒を持ち運ぶ際の転倒事故が全国で報告されてきています。腹部と地面に水筒が挟まることで、大事故となるケースがあるようです。子どもたちの命にかかわることもありますので、水筒を持ち運ぶ時について、以下の点を御家庭でお子さんと確認するようお願いいたします。

- ・水筒をなるべくランドセルなどの中に入れて持ち運ぶ。
- ・水筒を掛けているときは絶対に走らないようにする。
- ・放課後遊ぶときなどは、必ず水筒を置くようにする。

スクールゾーン実行委員会

6月20日(金)に、今年度第1回スクールゾーン実行委員会が開かれました。中央通交番所長の大澤様をはじめ、清田区交通安全運動推進委員会事務局長の池端様、各町内会長さんにご出席いただき、子どもたちの様子や地域の安全について話し合われました。「横断歩道を渡る際には、高齢者と一緒に渡るなど思いやりをもって接してほしい。」「子どもはみんな直感で動く。小さいうちからルールを教えて、地域の大人もルールを守ることが大事」などのご意見をいただきました。また、以下の2点について、警察からご提案がありました。

○消えかかっている横断歩道については、豊平警察署交通課に報告する。

○北海道警察公式防犯アプリ「ほくとポリス」を活用してほしい。(※「ほくとポリス」と検索)

長期休みの各学年共通の課題について

平岡公園小学校では、長期休みの各学年共通の課題を以下のように設定しております。課題に取り組むことで、家庭での学習習慣の確立につながることを期待しています。この他にも、自分に合った学習を日々行っていくことが大切です。長期休み中も引き続き、御家庭でのお声掛けをお願いいたします。

<夏休み>

ドリル 1~3年生 生活表(ドリルの付録) 4~6年生 自主学習カード(日常使っているもの)

<冬休み>

1~3年生 生活表(学校作成のもの) 4~6年生 自主学習カード(日常使っているもの)

7月15日(火) 学校徴収金の引落金額について(4年・5年)

学年	金額	備考
4年生	2180円	現地学習バス代金(5月8日実施、白石清掃工場)
5年生	3480円	宿泊学習費(詳細は、別紙を本日配付しております)

この金額に手数料の10円を足した金額を、前日までに指定口座に入金してください。